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ATA DA PRIMEIRA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO DE 1 

CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE DOIS. 2 

 3 

Aos vinte e um dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte dois, com início às 4 

quatorze horas, de maneira remota, por meio do Google Meet, deu-se início à primeira 5 

assembleia ordinária do Departamento de Ciência e Tecnologia. Participaram da reunião 6 

os(as) professores(as): Daniely Formiga Braga, que presidiu a assembleia, Ana 7 

Tereza de Abreu Lima, Antônio Vitor Machado, Daniel Carlos de Carvalho 8 

Crisóstomo, Daniel Freitas Freire Martins, Eddygledson Souza Gama, Edna Lúcia 9 

da Rocha Linhares, Fabiano da Costa Dantas, Felipe Augusto Mariano Pires, 10 

Francisco Aécio de Lima Pereira, Francisco César de Medeiros Filho, Francisco 11 

Xavier Freire Rodrigues, Gilmara Elke Dutra Dias, Hudson Pacheco Pinheiro, 12 

Jennef Carlos Tavares, José Júnior Alves da Silva, Luiz Eduardo da Silva 13 

Andrade, Mackson Matheus Franca Nepomuceno, Marcelo Batista de Queiroz, 14 

Maria do Socorro Medeiros de Sousa, Maurício Zuluaga Martinez, Oscar Bayardo 15 

Ramos Lovon, Reginaldo Gomes Nobre, Rejane Ramos Dantas, Ricardo Neves 16 

Bedoya, Rosilda Sousa Santos, Tony Kleverson Nogueira e Zenner Silva Pereira. 17 

Justificou ausência a professora: Myrna Suyanny Barreto. Verificada a existência de 18 

quórum legal, a chefe do departamento, professora Daniely Formiga Braga, deu início à 19 

reunião saudando a todos. Em seguida, solicitou a inclusão de ponto e mudança de 20 

ordem dos subsequentes, ficando o segundo ponto: apreciação e deliberação do 21 

calendário de reuniões ordinárias do Departamento de Ciência e Tecnologia do ano de 22 

2022. Em regime de votação. Deliberação: aprovado por vinte e três votos a favor e 23 

duas abstenções. Na sequência, a pauta foi lida com a alteração: primeiro ponto – 24 

apreciação e deliberação da ata da 8ª Assembleia Extraordinária do Departamento de 25 

Ciência e Tecnologia de 2021; segundo ponto – apreciação e deliberação do calendário 26 

de reuniões ordinárias do Departamento de Ciência e Tecnologia do ano de 2022; 27 

terceiro ponto – apreciação e deliberação do processo de renovação de afastamento do 28 

professor Landerson Bezerra Santiago; quarto ponto – formação de comissão para 29 

participar de processo de avaliação por desistência com justa causa da qualificação 30 

doutoral da docente Myrna Suyanny Barreto; quinto ponto – apreciação e deliberação 31 

da escolha dos perfis docentes para ocupar vagas remanescentes dos professores Rosilda 32 
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Santos e Tony Kleverson Nogueira em decorrência de aprovação no processo de 33 

remoção - Edital 12/2021; sexto ponto – apreciação e deliberação sobre escolha da 34 

modalidade de oferta das turmas para o semestre 2021.2; e sétimo ponto – outras 35 

ocorrências. Após leitura, a pauta completa foi posta em votação e aprovada por vinte e 36 

quatro votos a favor e uma abstenção. Logo após, a justificativa de ausência foi posta 37 

em votação, sendo aprovada por unanimidade. Dando início ao primeiro ponto, a 38 

presidente colocou em discussão a ata da 8ª Assembleia Extraordinária do 39 

Departamento de Ciência e Tecnologia de 2021. Não havendo manifestação, a ata 40 

seguiu para votação. Deliberação: aprovada por vinte e quatro votos a favor e uma 41 

abstenção. No segundo ponto, a professora Daniely Formiga apresentou o calendário 42 

de reuniões ordinárias do DCT 2022, com as seguintes datas: 1ª Assembleia Ordinária 43 

no dia 21 de janeiro (tarde); 2ª Assembleia Ordinária no dia 14 de fevereiro (tarde); 3ª 44 

Assembleia Ordinária no dia 14 de março (tarde); 4ª Assembleia Ordinária no dia 11 de 45 

abril (tarde); 5ª Assembleia Ordinária no dia 16 de maio (tarde); 6ª Assembleia 46 

Ordinária no dia 13 de junho (tarde); 7ª Assembleia Ordinária no dia 15 de agosto 47 

(tarde); 8ª Assembleia Ordinária no dia 12 de setembro (tarde); 9ª Assembleia Ordinária 48 

no dia 10 de outubro (tarde); 10ª Assembleia Ordinária no dia 07 de novembro (tarde); e 49 

11ª Assembleia Ordinária no dia 05 de dezembro (tarde). Após exposição, o professor 50 

Mackson Nepomuceno sugeriu um horário fixo para as reuniões ordinárias, no caso, às 51 

14h. Sendo assim, seguiu para votação e foi aprovado por unanimidade. Mas, após 52 

votação, a professora Ana Tereza lembrou que tem um horário de aula de Laboratório e 53 

de outras disciplinas, das 13h às 14h40, reservado nas segundas-feiras, por isso as 54 

reuniões do DCT ficavam agendadas às 15h. Diante disso, foram sugeridos outros 55 

horários para votação: às 14h30 e às 15h. Dessa forma, a fim da possibilidade de anular 56 

a votação anterior, foi estabelecida uma nova votação com horário das reuniões 57 

sugeridas: opção 1- às 14h; opção 2 – às 14h30; opção 3 – às 15h; e opção 4 – 58 

abstenção. Deliberação: aprovada a opção 3 por dezesseis votos a favor, com o horário 59 

fixo às 15h; dois votaram na opção 1, seis votaram na opção 2 e três votaram na opção 60 

4. Em continuidade, o calendário de reuniões com o horário fixo (às 15h) seguiu para 61 

votação. Deliberação: aprovado por vinte e cinco votos a favor e duas abstenções. No 62 

terceiro ponto, a presidente pôs em apreciação o processo de renovação de afastamento 63 

do professor Landerson Bezerra Santiago, afastado pelos pares. A professora Daniely 64 
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formiga ressaltou que, com a remoção dos professores Tony Kleverson e Rosilda 65 

Santos, as cartas de anuência dos professores Oscar Bayardo e Eddygledson Souza já 66 

foram anexadas ao processo de renovação de afastamento. Em regime de votação. 67 

Deliberação: aprovado por unanimidade. No quarto ponto, a professora Daniely 68 

Formiga disse que precisaria de dois nomes para a formação de comissão para avaliação 69 

de desistência doutoral por justa causa da professora Myrna Suyanny Barreto. Informou 70 

que, conforme resolução, a comissão deve ser formada por um membro da PROGEPE, 71 

um membro da CPPD, um membro da PROPPG e dois membros do DCT. Logo, os 72 

professores Ana Tereza de Abreu Lima e Hudson Pacheco Pinheiro se dispuseram em 73 

compor a referida comissão que segue formada pelos seguintes membros: Kênia Paiva 74 

Ferreira (PROGEPE), Daniely Formiga Braga (CPPD), Liz Carolina da Silva Lagos 75 

Cortes Assis (PROPPG), Ana Tereza de Abreu Lima (DCT) e Hudson Pacheco Pinheiro 76 

(DCT). Em regime de votação da comissão. Deliberação: aprovada por vinte e cinco 77 

votos a favor e duas abstenções. No quinto ponto, a presidente informou que os 78 

professores Tony Kleverson Nogueira e Rosilda Sousa Santos passaram no processo de 79 

remoção. Parabenizou os docentes e os agradeceu pelo trabalho desempenhado no 80 

campus Caraúbas. Após fala, passou a palavra para o professor Tony Kleverson 81 

apresentar os perfis docentes para ocupar as duas vagas remanescentes, quais sejam: 82 

Perfil do(a) candidato(a) (Rosilda Sousa): Graduação em Matemática, Mestrado em 83 

Matemática, Doutorado em Matemática ou Engenharia. Componentes 84 

curriculares/Área: Cálculo I, Cálculo II, Introdução às funções de várias variáveis, 85 

Geometria Analítica, Álgebra Linear, Estatística, Cálculo numérico e Equações 86 

Diferenciais. Perfil do(a) candidato(a) (Tony Kleverson): Graduação em Matemática, 87 

Mestrado em Matemática, Doutorado em Matemática. Componentes curriculares/Área: 88 

Cálculo I, Cálculo II, Introdução às funções de várias variáveis, Geometria Analítica, 89 

Álgebra Linear, Estatística, Cálculo numérico e Equações Diferenciais. Diante do 90 

exposto, o professor Oscar Bayardo sugeriu algumas alterações e, em comum acordo 91 

com os professores da área de Matemática, formaram o seguinte perfil para as duas 92 

vagas: Perfil do(a) candidato(a): Graduação em Matemática, Mestrado em 93 

Matemática, Doutorado em Matemática, ou Educação Matemática ou Matemática 94 

Aplicada. Componentes curriculares/Área: Cálculo I, Cálculo II, Introdução às funções 95 

de várias variáveis, Geometria Analítica, Álgebra Linear, Estatística, Cálculo numérico 96 
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e Equações Diferenciais. Em regime de votação. Deliberação: aprovado por vinte e três 97 

votos a favor e duas abstenções. No sexto ponto, a professora Daniely Formiga 98 

informou que ela e a professora Ana Tereza participaram da reunião que houve com a 99 

presença da PROGAD, PROGEPE e todos os chefes de departamentos, na qual foi 100 

discutido o retorno das aulas do semestre 2021.2, conforme Resolução nº 62/2021; 101 

como também, nessa reunião, foram dadas várias orientações para serem adotadas. 102 

Portanto, com base nas orientações da reunião, no posicionamento deste departamento, 103 

que sempre se manifestou em querer mais disciplinas presencias, e com base nas 104 

matrículas do semestre 2019.2, chegaram até a presente planilha de sugestões para os 105 

docentes do DCT sobre as ofertas de vagas das turmas para o semestre 2021.2. Logo, a 106 

orientação principal da PROGRAD é que o aluno, quando for se matricular, tenha 107 

opções diferentes de escolha, como as modalidades de disciplinas no formato 108 

presencial, remoto ou combinado. E ressaltou que ficou decidido que o docente irá 109 

escolher entre o remoto e o combinado, tendo em vista que o presencial já está definido 110 

para as turmas de trinta alunos. Após explicações, o professor Hudson Pacheco 111 

apresentou a planilha e fez as alterações conforme preferência dos professores de cada 112 

turma. Por fim, a professora Daniely Formiga parabenizou os professores, e afirmou que 113 

este departamento é o que terá mais ofertas de turmas presenciais e combinadas. Em 114 

seguida, a planilha foi posta em votação. Deliberação: aprovada por unanimidade. No 115 

sétimo ponto, outras ocorrências, a presidente falou sobre os RID e PID, dizendo que os 116 

professores já poderiam preencher e submeter o RID. Sobre o PID, ainda vai verificar as 117 

datas exatas e enviar e-mail para todos os docentes com as informações. Adiantou que, 118 

antes do inicio das aulas, haverá reunião para aprovação dos planos de curso das turmas 119 

combinadas e remotas. Nada mais havendo a discutir ou constar, a presidente deu por 120 

encerrada a assembleia. Assim, eu, Ana Paula Oliveira Vale de Andrade, Secretária 121 

Executiva, lavrei a presente ata que será assinada por mim, pela chefe do departamento 122 

que presidiu esta reunião e pelos demais presentes.  123 

 124 

     _________________________                               _______________________ 125 

             Daniely Formiga Braga                                      Ana Paula O. V. de Andrade 126 

                   Chefe do DCT                                                    Secretária Executiva 127 

                Campus Caraúbas                                                    Campus Caraúbas 128 


